

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 7

**der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Wiesbaden-Bierstadt
am 01.02.2007**

Rückschnitt der Platanen in der Patrickstraße und Laubentfernung (SPD)

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten sämtliche Platanen in der Patrickstraße fachgerecht zurück schneiden zu lassen, damit die Anwohner mehr Licht in ihren Wohnungen bekommen. Weiterhin wird die Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten dafür Sorge zu tragen, dass nach dem Laubfall das Laub der Bäume zusammengekehrt und abtransportiert wird.

Begründung:

Die Kronen der Bäume in der Patrickstraße sind so dicht, dass die Anwohner teilweise kaum Licht in ihren Wohnungen haben.
Durch den Laubfall der nicht im Besitz der Anwohner befindenden Bäume fällt derart viel Laub an, dass die Bio-Tonnen nicht ausreichen. Hier muss eine von der Stadt angeordnete Reinigung als Unterstützung erfolgen.

Beschluss Nr. 0007

Antragungsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez VIII z.w.V.
Amt 67

Hepp
Ortsvorsteher